



**Deutscher Alpenverein
Sektion Schwaben**

DAV Sektion Schwaben • Georgiiweg 5 •
70597 Stuttgart

**An die Mitglieder der Gruppe
Natur und Umwelt**

- die Umweltgruppe der Sektion Stuttgart
- die Leiter der Bezirksgruppen
- den Vorstand der SAS
- dem Vorstand zur Kenntnis

Tel. (0711) 76 96 36-6
Fax (0711) 76 96 36-89
info@alpenverein-schwaben.de
www.alpenverein-schwaben.de

Öffnungszeiten:

Di und Do von 10.00 bis 19.00 Uhr
Mi und Fr von 10.00 bis 16.00 Uhr

St.-Nr. 99059/01828
USt-IdNr. DE147850135

Echterdingen, 3. September 2024

Hallo Zusammen,

am 8. September startet der 2. Teil der Romedius-Tour unter der Leitung von Stefan Kronberger. Wir wünschen allen Teilnehmern bei dieser besonderen Alpen-Überquerung schöne und sichere Tage! Eine Anmeldung hierzu ist nicht mehr möglich.

Für die Daheim gebliebenen oder schon aus dem Urlaub zurück biete ich diesen Monat einen Abendspaziergang an:

Freitag, 13. September 2024
kleine Stäffelewanderung in Stuttgart
Treffpunkt: Schicksalsbrunnen vor dem Staatstheater (Parkseite)
Zeit: 17 Uhr
Dauer: ca. 2 Stunden

Anmeldung bis spätestens 11. September bei Gerhard Hermann:
gerhard.hermann@alpenverein-schwaben.de Mobil: 01737227475

Außerdem möchte ich an dieser Stelle auf unseren Pflegeeinsatz am Roten Wasen am 12. Oktober in Weilheim an der Teck hinweisen (Siehe Anzeige in Schwaben Alpin 03/24). Bitte merkt Euch diesen Termin vor. Wir brauchen wieder jede helfende Hand!

Weihnachten ist noch lange hin, aber schon jetzt brauche ich Eure Entscheidung. Wir haben beschlossen, unseren Jahresabschluss in diesem Jahr nicht im Alpinzentrum zu begehen. Alternativ möchten wir Euch zu einem **gemeinsamen Abendessen** ins Harpprechthaus auf der Schwäbischen Alb einladen:

Samstag, 14. Dezember 2024 ab 17 Uhr

Dort habe ich bereits schon jetzt Plätze für unsere Gruppen reserviert. Um diese Reservierung zu bestätigen (oder abzusagen) solltet Ihr Euch bis zum 18. Oktober **verbindlich** angemeldet haben (E-mail-Adresse siehe oben). Ich denke es ist nur fair den Wirtsleuten gegenüber, wenn wir rechtzeitig Bescheid sagen ob wir kommen oder nicht. Für die An- und Abreise versuchen wir, Fahrgemeinschaften zu organisieren.

Zum Schluss noch eine Bemerkung in eigener Sache: Ich werde im Januar 77 Jahre alt und habe mich deshalb entschlossen, zum Jahresende aufzuhören. Ich habe die Leitung unserer Gruppe immer gerne gemacht. Leider fehlt mir nun altersbedingt der Elan und die Ausdauer für eine Fortsetzung der Gruppenleitung. Deshalb schlage ich vor, dass wir beim Gruppenabend im November über die Zukunft der Gruppe Natur und Umwelt sprechen und diskutieren werden. Ein*e potenzielle*r Nachfolger*in steht noch nicht fest. Ich hoffe jedoch, die Leitung der Gruppe in jüngere Hände übergeben zu können.

viele Grüße
Gerhard Hermann